

# *Ejecutan amplio programa de rehabilitación en la Autopista Nacional*

---



La Habana, 22 ago (RHC) El Centro Nacional de Vialidad cubano tiene previsto para este año colocar cerca de 100 mil toneladas de asfalto en la Autopista Nacional como parte de la estrategia del país para evitar que continúe el deterioro de las vías e impulsar su reparación.

El director general de esa entidad adscrita al Ministerio de Transporte, Raúl Díaz Guadarrama, precisó que hasta el momento los problemas críticos se encuentran en los tramos de Cienfuegos y Mayabeque.

El mantenimiento e inversiones en la red vial tiene como prioridad las que garantizan el desarrollo turístico del país, seguido de otras como la de Mariel, la Autopista Nacional, la Carretera Central y Vía Blanca.

A tales efectos, entre los principales objetivos del organismo para 2020 figura aumentar la cantidad de asfalto destinado a la Carretera Central, priorizando diferenciadamente los tramos críticos por riesgos de accidentalidad. (Fuente: [Radio Reloj](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/199690-ejecutan-amplio-programa-de-rehabilitacion-en-la-autopista-nacional>



**Radio Habana Cuba**